

Missouri verklagt BigTech und Biden-Administration.

Missouri: "Wir behaupten, dass hochrangige Beamte der Biden-Administration mit diesen Social-Media-Firmen konspiriert haben, um Äußerungen über die Hunter-Biden-Laptop-Geschichte, die Ursprünge von COVID-19, die Wirksamkeit von Masken und die Integrität von Wahlen zu unterdrücken", so die Zusammenfassung des Generalstaatsanwalt von Missouri, Eric Schmitt.

Bisher wurden 67 Beamte oder Behörden - einschließlich des FBI - in der Klage beschuldigt, gegen den Ersten Verfassungszusatz der USA zu verstoßen, indem sie Facebook, Twitter und Google unter Druck setzten, Nutzer wegen angeblicher Falschinformationen oder Desinformation zu zensieren.

Zensiert wurden u.a. Äußerungen von Wissenschaftlern des öffentlichen Gesundheitswesens, die sich im Laufe der Zeit als richtig erwiesen hatten und heute von der CDC zu einem Großteil als offizielle Politik übernommen wurde.

Zu den Angeklagten gehören die FBI-Spezialagenten Elvis Chan und Laura Dehmlow, die Facebook kurz bevor die New York Post über Hunter Bidens Laptop berichten konnte, eine ausführliche "Desinformations"-Anweisung gegeben haben.

Ebenfalls angeklagt sind die derzeitigen und ehemaligen Pressesprecher des Weißen Hauses, Karine Jean-Pierre und Jen Psaki; zudem sind angeklagt Dr. Anthony Fauci, der medizinische Chefberater des Präsidenten, der ehemalige leitende COVID-19-Berater des Weißen Hauses, Andrew Slavitt und die Beraterin des Präsidenten Biden, Dana Remus.

Letzten Monat ordnete ein Bundesrichter die Herausgabe der Unterlagen von Fauci und Jean-Pierre an.

Die juristischen Ermittlungen zur separat geführten Klage des ehemaligen Reporters der New York Times, Alex Berenson, förderten interne Twitter-Dokumente und Slack-Konversationen zutage, aus denen hervorging, dass Beamte der Biden-Administration das Social-Media-Unternehmen angewiesen hatten, ihn von der Plattform zu entfernen, weil er von der offiziellen Linie in Bezug auf Schulschließungen und die Wirksamkeit von Impfstoffen abwich.

Die Sperrung des Twitter-Kontos von Alex Berenson mußte, da in diesem Fall unbegründet, aufgehoben werden. Berensons Konto ist mittlerweile aufgrund anderer Gründe wieder gesperrt worden.

Quelle: Miranda Devine NYPost, Stand 23.10.2022